
Herr Hennig schlug vor, die Angelegenheit zuerst im Rahmen des VEP zu untersuchen und 
anschließend eine Bürgerversammlung durchzuführen. 
 
Frau Feld-Wielpütz erklärte, dass sich damit der Antrag erledigt habe. 
 


